



Regierungsratsbeschluss vom 28. Juni 2022

Ratschlag betreffend Grossratsbeschluss zur Ausrichtung einer einmaligen Unterstützung an Personen in bescheidenen finanziellen Verhältnissen im Zusammenhang mit der Covid-19-Pandemie

P220890

Motion Pascal Pfister und Konsorten betreffend Corona-Härtefall-Unterstützung für Personen in bescheidenen finanziellen Verhältnissen

P215275

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Pascal Pfister als erledigt abzuschreiben.

Begründung

Zur Umsetzung eines parlamentarischen Vorstosses, welcher eine spezielle Corona-Härtefall-Unterstützung für Personen in bescheidenen finanziellen Verhältnissen verlangt, legt der Regierungsrat dem Grossen Rat einen Grossratsbeschluss vor. Dieser schafft die Voraussetzungen, dass den basel-städtischen Einwohnerinnen und Einwohnern in bescheidenen wirtschaftlichen Verhältnissen, welche zwischen 2019 und 2020 eine Einkommenseinbusse von mindestens 5 Prozent erlitten haben, eine einmalige Unterstützung in der Höhe von 550 Franken ausbezahlt werden kann. Gesamthaft ist mit einem finanziellen Aufwand von knapp 4.9 Mio. Franken zu rechnen.

